



## Innovatives aus Schweden

Die **einzigartige Lunchbox** von Frozypack mit **integrierter Kühlung** macht das Leben leichter. Der Inhalt wird mindestens sieben Stunden bei Raumtemperatur kühl und frisch gehalten. Made in Sweden.

### New Swedish innovation

Frozypack **unique lunchbox** with **integrated cooling** simplifies your day. Keeps your food cool and fresh at least 7 hours in room temperature. Made in Sweden!

Frozypack AB → 1.2 • D88  
 → carolina@frozypack.se  
 → www.frozypack.se

## Nach Lust und Laune kombinieren

„Scheda“ von **Bergamaschi&Vimercati** bringt jede Menge gute Stimmung und Stil in die Küche und auf den Tisch. Man kann entweder auf Uni-Töne oder einen bunten Farbenmix setzen.



### Combine as your desire and mood see fit

„Scheda“ from **Bergamaschi&Vimercati** has lots of good moods and style in store for the kitchen and the table. The pieces can be chosen in a single colour or by mixing many of them.

→ 6.1 • B40



## „Michl & Fanni“ – wohl bekomm's!

Die kleinen Schnapskrüge lassen sich auch als hübsche Mini-vasen oder Menükartenhalter verwenden. Hergestellt aus glasiertem Porzellan mit farbigem Reliefmuster, spülmaschinenfest.

### „Michl & Fanni“ – cheers!

These little schnaps mugs are also cute as a vase or a menu card holder. Made of glazed porcelain in a colourful relief design, dishwasher-proof.

Contento → 11.1 • D30



## Idealer Topfuntersetzer

Leicht zu verstauen oder einfach wegzuhängen. Für verschiedene Topf- und Pfannengrößen verstellbar. Keine komplizierten Mechaniken. Langlebig. „bruce“ von **roomsafari**.

### Ideal table mat

Easy to store – just hang it up! „bruce“ from **roomsafari** can be adjusted to various pot and pan sizes. No complicated mechanisms. Long life.



## Schlagfertiges Trio

Die Nussknacker „Naomi“ und „Lucky Punch“ von **Take2** schaffen auch die härteste Nuss. Der **Eierknacker „Clack“** steht ihnen in nichts nach: Metallkappe aufs Ei setzen, Schlagkugel am Führungsstab frei fallen lassen – „clack“. Und schon lässt sich der Eikopf mit dem Messer ganz leicht abheben.

### Cheeky little trio

The „Naomi“ and „Lucky Punch“ nutcrackers from **Take2** easily crack even the hardest nuts. Nothing gets in the way of the „Clack“ egg cracker! Place the steel cup on the egg, let the steel ball fall on the guide bar – „clack“. And now you can lift the egghead with